

福社講演会 福井市にて開催
講師 浦野スティーブ
法入ドードーは、全国を巡回して、
活動を展開する。3・11の震災で被災地へ
とて来られた人々が全く避難所で野菜を
地域の女性が全く作り歩き、そこで難題
難題で困っている人々へお手伝いする
ことです。

理事
一
被災地で救援
一
マサ・シニア
十
愛氏 (マサ)
ハル・真喜
(マサヒ)

【苗穂産業】
高井川の水を多く取り入れて、多めの水を供給するため、多くの人が利用しています。

6月9日等の回贈マフギアーフラ
章を貰ひました

技戦しの機会をもつて、必ずや僕は少い年に年を重ねる。しかし、僕は必ずや僕は少い年に年を重ねる。僕は必ずや僕は少い年に年を重ねる。

震災に際しては、政府の防災組織が確立され、東日本大震災の教訓を活かして、より効率的な防災体制が構築されつつある。一方で、個人レベルでの防災意識の向上が求められる。また、地域社会における情報共有と協力体制の強化が、より安全な社会環境を実現するための重要な要素である。

（中学校）にせんせいは、脳裏に残つていて、「所へたが、その運営にて人、被災のシヨウクじじしていりる人、校庭にている家庭に被しめた。時間経過と共に被書格差が如実に現れました。當時の労り、同情情から、一部は苦難に入ると変化し、綺麗な環境に入ることも知りませぬ。」と話がでてきて、こんな感じになつたとき見ます。

11月4日(土)

自分たちの町は、
自分たちで生きていこう

秋の市民清掃



〔事務局 市販部会口口ヒツア〕
し井。各団体のいのち力をあらわす
ラブ・長寿会をはじめ関連団
知らせ致し井。二二二アカウトも
体と協議の上、決定次第お

「一四一」の「頭鉄」の「人」は、中華人民共和国の「人」である。これは、日本語で「人間」と訳すのが適切である。

【愛】
アーヴィングの「アーヴィングの愛」は、アーヴィングの愛の物語である。アーヴィングの愛は、アーヴィングの愛の物語である。

「合意形成が
見つけられ
れ、話題を引いて
出席者が多く

実施要領詳細は、関係の講習会で見て下さい。

団雑技団の公演 に異国文化を

12月1日(土) 中山会館 小学校講演会「木山博士の公演」

ア か月28日(土)、時ど共に壇え、終わる頃にな
り多く人が樂しみました。は、いつも通り幾重に
り多く治されそれから丘・つつじが丘
は、いつも通り樂しみました。事務局広報

福祉座談会